

Ж У Р Н А Л
МИКРОБИОЛОГИИ
ЭПИДЕМИОЛОГИИ
И
ИММУНОБИОЛОГИИ

11-12

ЖУРНАЛ
МИКРОБИОЛОГИИ,
ЭПИДЕМИОЛОГИИ
И
ИММУНОБИОЛОГИИ

Ответственный редактор
И. И. РОГОЗИН

Редакционная коллегия

А. Ф. БИЛИБИН, Г. В. ВЫГОДЧИКОВ (отв. секретарь),
Л. В. ГРОМАШЕВСКИЙ (зам. отв. редактора),
А. А. СМОРОДИНЦЕВ, В. Д. СОЛОВЬЕВ,
В. Л. ТРОИЦКИЙ (зам. отв. редактора)

11-12

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

	Стр.		Р.
Г. А. Митерев. Очередные задачи органов здравоохранения СССР на зимний период 1942/43 г.	3	G. A. Miterев. The tasks next in turn of the institution of commissariat of Public Health for winter period of 1942/43	3
И. И. Рогозин, О. А. Рикман и Ф. Г. Баринский. Достижения СССР в области борьбы с инфекционными заболеваниями	15	I. I. Rogozin, O. A. Rikman and F. G. Barinsky. Achievements of the USSR in the domain of the struggle against infectious illnesses	15
Проф. Л. В. Громашевский. Развитие эпидемиологии в СССР за 25 лет	20	Prof. L. V. Gromashevskiy. Development of the epidemiology in the USSR during twenty five years	20
Проф. В. Л. Троицкий. Успехи советской микробиологии и иммунологии за 25 лет	37	Prof. V. L. Troitsky. Twenty five years' advances of the Soviet microbiology and immunology	37
А. Ф. Билибин. Достижения лечебной медицины в борьбе с инфекционными болезнями за 25 лет	49	A. F. Bilibin. Twenty five years' achievements of the medicine in the struggle against infectious diseases	49
Проф. З. В. Ермольева. Бактериология холеры	55	Prof. Z. V. Yermolieva. Bacteriology of the cholera	55
Проф. М. К. Кронтовская. Успехи советских ученых в изучении риккетсиозов	59	Prof. M. K. Krontovskaya. Advances of the Soviet scientists in the study of the rickettsioses	59
Проф. А. А. Смородинцев. Успехи советских микробиологов в области изучения вирусных энцефалитов и гриппа	61	Prof. A. A. Smorodintsev. Advances of the Soviet microbiologists in the study of the virus encephalites and of the grip	61
Проф. М. А. Морозов. Четверть века борьбы с оспой в СССР	70	Prof. M. A. Morozov. A quarter of a century of the small-pox control in the USSR	70
М. П. Покровская. Борьба с чумой за 25 лет существования советской власти	77	M. P. Pokrovskaya. The struggle against the plague during twenty five years of the Soviet government	77
Х. С. Котлярова. Бруцеллез и борьба с ним	79	Kh. S. Kotlarova. Brucellosis and the struggle against it	79
Проф. Л. М. Хатенев. Некоторые итоги изучения туляремии за 25 лет в Советском Союзе	82	Prof. L. M. Khatenev. Some results of the study of tularemia during twenty five years in the Soviet Union	82
А. П. Кислер. Производство бактериальных препаратов за 25 лет	86	A. P. Kisler. Production of bacterial preparations for twenty five years	86
Проф. Г. В. Выгодчиков. Успехи в области изготовления лечебных сывороток за 25 лет	90	Prof. G. V. Vygodchikov. Twenty five years' advances in the medicinal sera preparation	90
Проф. П. Г. Сергиев. Съезды и совещания по вопросам микробиологии и эпидемиологии	94	Prof. P. G. Sergiev. Congresses and conferences on the problems of microbiology and epidemiology	94